
Universidad Nacional de San Agustín de Arequipa 

Facultad de Arquitectura y Urbanismo 

Sesión Ordinaria del Consejo de Facultad de Fecha 

14 de mayo del 2024 

 

Siendo las 13:25 horas del día 14 de mayo del 2024 En la sala de Sesiones del Consejo de 

Facultad de la Facultad de Arquitectura y Urbanismo, se dio inicio a la Sesión Ordinaria del 

Consejo de Facultad presidida por el arquitecto, Edgar García Anco Decano, estuvieron 

presentes los docentes miembros del Consejo de facultad el José Guido Félix Salas Ramos, 

Dra. Ericka Martha Guerra Santander, arquitecta Marizela Agapita Alpaca Chávez, arquitecto 

Jorge Godofredo Urquizo Angulo, arquitecto Marcos Neil Ojeda Obando, estudiantes Luana 

Analie Valdivia Rosas, 

Invitados 

- Estudiante Ronaldo Checca Suarez. 

- Director de departamento Académico Edward Pari Portillo 

- Secretario administrativo Arquitecto William Alexander Palomino Bellido 

- Asistente de actas Patricia Pérez Pariapaza 

 

Se procede a llamar lista a los asistentes, habiendo conformado el quórum respectivo  

- El arquitecto Renzo Gonzalo Rivas Muelle esta con licencia por el semestre 2024-A 

- El arquitecto Hugo Wellington Muelle Valdés, solicitó dispensa por cita medica 

- La estudiante Astrid Naomi Vilca Veleto solicito dispensa por salud. 

- El estudiante Therry Cruces Pimentel solicito dispensa por clases. 

   

 

Correspondencia:  

   - No hubo 

 

Orden del día de la Sesión 

A. Cronograma de Reestructuración Académica 2025  

B. Plan de funcionamiento y activación del bachillerato. 

C. Cambio de Régimen del Arq. Edward Pari Portillo 

D. Otros    

 

1. Lectura del Acta Anterior: 

- Se da lectura del acta de sesión ordinaria del 18 de abril. 

 

Votación N°1  

Se aprueba por unanimidad el acta de sesión Ordinaria del 18 de abril del 2024 

 

Acuerdo N° 1 

Se acuerda aprobar por unanimidad el acta de Sesión Ordinaria de Consejo de 

Facultad del 18 de abril del 2024. 

 

2. Informes 

- El Sr. Decano Arq. Edgar García informa que se aprueba el reglamento de admisión 

2024 eliminándose el examen de suficiencia y en su lugar tomaran una entrevista 



personal. Y a pedido del decano de la facultad de arquitectura y facultad de artes, esta 

entrevista será cambiada a una evaluación personal. 

- El Arq. William Palomino indica que la evaluación personal será cancelatoria y no 

acumulativa. 

- El Arq. José Salas pregunta cuál es el espíritu de esta evaluación personal. 

- El Sr. Decano Arq. Edgar García señala que el tema de la evaluación se verá en una 

sesión posterior. 

- La Arq. Marizela Alpaca quiere saber por que se anulo el examen de suficiencia. 

- El Sr. Decano Arq. Edgar García informa que con el rector y vicerrectores indican que 

la parte psicológica del examen no logra los resultados esperados por la facultad. 

- El Sr. Decano Arq. Edgar García informa acerca del numero de vacantes que son 130 

en total, siendo 109 vacantes de proceso ordinario y 21 vacantes del proceso 

extraordinario. Y pide al arquitecto Palomino para que determine el numero adecuado 

de vacantes. 

- El Sr. Decano Arq. Edgar García informa sobre el nuevo Reglamento de Segunda 

Especialidade y Formación Continua. 

 

 

3. Pedidos 

A. La Dra. Ericka Guerra comenta que dos alumnos presentan problemas de salud en 

clases, no son tratados adecuadamente por el servicio medico de la universidad. Por 

lo que pide que se haga un convenio con la facultad de Medicina y la Facultad de 

Psicología para que hagan sus practicas preprofesionales atendiendo a los alumnos 

de nuestra facultad, asignándoles un módulo de la sala de profesores. 

 

Votación N° 2 

Se aprueba por unanimidad que se pida al consejo universitario que el seguro 

estudiantil sea obligatorio y no voluntario. 

 

Acuerdo N° 2 

Se acuerda que se pida al consejo universitario que el seguro estudiantil sea 

obligatorio y no voluntario. 

 

B. La estudiante Luana Valdivia pide información sobre el pintado del antiguo pabellón 

de la facultad. 

-  La estudiante Luana Valdivia pide la asignación del taller 202 para uso exclusivo de 

los alumnos. 

- La estudiante Luana Valdivia pide que la aprobación del curso de seminario sirva para 

obtener el grado de bachiller. 

- La estudiante Luana Valdivia pide que la universidad solicite la licencia educativa del 

Sketchup. 

- El Sr. Decano Arq. Edgar García señala que se pintara la facultad antigua para el 

aniversario. 

- El Sr. Decano Arq. Edgar García manifiesta que se asignara el taller 202 para uso de 

los estudiantes. 

- El Sr. Decano Arq. Edgar García indica que el pedido pasara al Sr. Eduardo para que 

resuelva lo de la licencia educativa de sketchup ya que es el encargado técnico 

informático. 



- El Sr. Decano Arq. Edgar García informa sobre la cafetería y que saldrá la invitación 

en 2 semanas, de igual forma para la librería. 

 

- La estudiante Luana Valdivia pide que la imposición del portaplanos esté incluida en 

el cronograma de actividades por aniversario. 

 

 

C. El Arq. José Salas pide saber que hizo el arquitecto Félix Solís sobre la conformación 

de la escuela de urbanismo. 

- El Arq. José Salas pide saber que fue de su pedido del rompemuelles en la avenida 

Venezuela. 

- El Sr. Decano Arq. Edgar García señala se oficiará que e que el arquitecto Félix Solís 

entregue su informe. 

- El Sr. Decano Arq. Edgar García señala que se solicitara a la autoridad para que se 

haga el rompemuelles en la avenida Venezuela y se coloque de ser posible un 

semáforo. 

-  

Votación N° 3 

Se aprueba por unanimidad enviar un oficio a la autoridad de la universidad, la 

municipalidad u otras entidades, para solicitar los permisos correspondientes, para la 

construcción de un rompemuelles y/o la instalación de un semáforo en la avenida 

Venezuela. 

 

Acuerdo N° 3 

Se acuerda enviar un oficio a la autoridad de la universidad, la municipalidad u otras 

entidades, para solicitar los permisos correspondientes, para la construcción de un 

rompemuelles y/o la instalación de un semáforo en la avenida Venezuela. 

 

 

D. La Arq. Marizela Alpaca pide que se pinte el local asignado a la unidad de calidad. 

- La Arq. Marizela Alpaca pide que se de a conocer el cronograma de actividades de 

aniversario para la Facultad. 

- La Arq. Marizela Alpaca pide que se haga el instructivo para la obtención de titulo 

profesional mediante articulo indexado. 

- La Arq. Marizela Alpaca pide que se solicite informe a todas las comisiones del año 

pasado para que lo entreguen al consejo de facultad 

- La Arq. Marizela Alpaca pide que se informe acerca del problema de un docente al 

cual quejaron los estudiantes. 

 

- El Sr. Decano Arq. Edgar García enumera las actividades para el aniversario FAU que 

será publicado. 

- El Sr. Decano Arq. Edgar García señala que en cuanto al instructivo para la obtención 

de titulo profesional no se necesita ya que esta bien definido en el nuevo reglamento. 

- El Sr. Decano Arq. Edgar García señala que se enviara un oficio a las comisiones de 

facultad y de departamento para que hagan llegar sus informes al consejo de facultad. 

- El Sr. Decano Arq. Edgar García informa sobre la queja de los alumnos con respecto 

al docente que, aun esta evaluando el caso y que pronto informara las conclusiones.  

 



 

E. El estudiante Ronaldo Checca indica que se están perdiendo celulares en el salón 202 

y pide que se pongan cámaras en el ambiente. 

- El estudiante Ronaldo Checca pide que el aula 202 sea solo para los alumnos. 

- El estudiante Ronaldo Checca pide que se habrá la puerta entre pabellones 

Votación N° 4  

Se aprueba por unanimidad enviar oficio recordatorio para que cada docente este 

encargado de dejar el aula donde realiza clases limpia, tal como la encontraron. 

 

Acuerdo N° 4 

Se acuerda enviar oficio recordatorio para que cada docente este encargado de dejar 

el aula donde realiza clases limpia, tal como la encontraron. 

 

4.  Orden del Día 

a. Cronograma de Reestructuración Académica 2025. 

- El Arq. William Palomino expone el cronograma e indica que se socializara a los 

consejeros de facultad y que se trabajara entre junio y agosto para obtener un borrador 

de la nueva propuesta de malla curricular. 

- El Arq. José Salas señala que para el curso de taller de diseño se necesita de aulas 

dedicadas con tableros y computadoras. 

- El Arq. Marcos Ojeda habla de que los cursos en pregrado pueden dictarse de manera 

presencial, semi presencial y virtual siempre y cuando se programen y se aprueben 

en cada facultad. 

- El Arq. Jorge Urquizo señala que esta a cargo de la comisión que está elaborando la 

adecuación de la malla curricular para la incorporación del BIM. 

- El Sr. Decano Arq. Edgar García señala que el proyecto BIM se integre a la 

restructuración académica. 

 

Votación N° 5 

Se aprueba por unanimidad que sobre la base del BIM se integre a la restructuración 

en la sección de diseño y expresión. 

 

Acuerdo N° 5 

Se acuerda que sobre la base del BIM se integre a la restructuración en la sección de 

diseño y expresión. 

 

b. Plan de funcionamiento y activación del bachillerato.  

- El Sr. Decano Arq. Edgar García indica que según ley el bachillerato automático es 

solo hasta el 31 de marzo del 2024. 

- La Arq. Marizela Alpaca indica que aún no se entregó el reglamento de obtención de 

grados de bachiller a los consejeros. 

- La Arq. Marizela Alpaca señala que en el Plan 2017 contempla que seminarios apoyan 

a la obtención del grado de bachiller. 

- El Sr. Decano Arq. Edgar García indica que el bachillerato por tesis es para los 

ingresantes 2017 en adelante. 

 

 

 



Votación N° 6 

Se aprueba por unanimidad que se ratifica el plan de funcionamiento 2017 y dejar sin 

efecto el acuerdo de la adecuación del curso de seminario para la obtención del título 

profesional. 

 

Acuerdo N° 6 

Se acuerda que se ratifica el plan de funcionamiento 2017 y dejar sin efecto el acuerdo 

de la adecuación del curso de seminario para la obtención del título profesional. 

 

c. Cambio de Régimen del Arq. Edward Pari Portillo.  

- El Sr. Decano Arq. Edgar García muestra los documentos presentados por el Arq. 

Edward Pari Portillo. 

Votación N°7  

Se aprueba por unanimidad el cambio de régimen de Tiempo Completo a Dedicación 

Exclusiva del Arq. Edwar Pari Portillo. 

 

 

Acuerdo N° 7 

Se acuerda aprobar el cambio de régimen de Tiempo Completo a Dedicación 

Exclusiva del Arq. Edwar Pari Portillo. 

 

d. Otros    

o Propuesta de cambio de horarios y uso de aulas para semestre 2024-B. 

- El Arq. William Palomino expone su propuesta de los nuevos horarios para el 

semestre 2024-B. 

- El Sr. Decano Arq. Edgar García pide que se apruebe esta propuesta. 

- El Arq. Marcos Ojeda Obando propone que para la verticalidad de los talleres de 

diseño se necesitara de aulas dedicadas. 

- El Arq. José Salas pide que se cumplan los horarios de sesiones de consejo de 

facultad y departamento académico. 

- El Arq. Jorge Urquizo pide que se estructuren los horarios según los cursos sean 

obligatorios o electivos en horarios diferentes, mañana o tarde. 

 

Votación N° 8 

Se aprueba la propuesta elaborada por el arquitecto William Palomino sobre el cambio 

de horarios y uso de aulas para el semestre 2024-B. 

 

Acuerdo N° 8 

Se acuerda aprobar la propuesta elaborada por el arquitecto William Palomino sobre 

el cambio de horarios y uso de aulas para el semestre 2024-B. 

 

 

o Carpeta Pedagógica 

- La Arq. Marizela Alpaca expone la carpeta pedagógica e indica que debe estar 

subida en el aula DUTIC para que se haga el seguimiento de avance y 

cumplimiento del silabo. 

 



Votación N° 9 

Se aprueba la presentación de la carpeta pedagógica en DUTIC para su uso 

obligatorio a todos los docentes. 

 

Acuerdo N° 9 

Se acuerda aprobar la presentación de la carpeta pedagógica en DUTIC para su uso 

obligatorio a todos los docentes. 

 

 

o Aprobación para la obtención de Título y Grados de Bachiller 
- Se da lectura a los graduados. 

 

RELACIÓN DE BACHILLERES PARA SER APROBADOS POR CONSEJO DE 

FACULTAD 

14-5-2024 

 

BACHILLERES: 

1 ABARCA ZEA, CAROLINA DE LOS ANGELES 

2 AGUILAR COBARRUBIAS, DIEGO ROGER 

3 ARAMBURU DAVILA, MARLI ANDREA 

4 ARAPA QUISPE, BRADDY JOSE 

5 AYÑAYANQUE GUZMAN, NAYELI MISIHEL 

6 BAQUERIZO CORNEJO, ANGELA LUCIANA 

7 BARRIONUEVO VILCAPAZA, PAOLO CARLOS 

8 BARRIOS PALLE, WALTHER JESUS 

9 BRAVO VARGAS, ESTEFANIA VICTORIA 

10 CASTILLO HUAMANI, KATHERINE MILAGROS 

11 CASTRO BOCANGEL, FIORELLA MARIVEL 

12 CCACYA SURI, WENCISLAO CLINTON 

13 CCOSI GARCIA, RUTH MISHELL 

14 CHAÑE ALEMAN, JIMMY JAXON 

15 CHAVEZ ROJAS, ZARELA 

16 CHICANI CALIZAYA, NAIDELIN MAYERLI 

17 CHIRIO CONZA, DANIELA LESLIE 

18 CHUCUYA CHAGUA, ZINTIA LICETNIA 

19 CHUTA SINARAHUA, CARLOS ALEJANDRO 

20 COLLANQUE DIAZ, EDUARDO RODOLFO 

21 COLQUE ESCOBEDO, SUNMY NICOLLE 

22 CONDORI TURPO, FIORELLA MISHELL 

23 ESCOBAR MAMANI, MARX WILY 

24 FLORES CHUQUICONDOR, JUDITH KATHERIN 

25 GARATE VALLE, ALEXANDRA CAROL 

26 GUTIERREZ SOTO, ALVARO FERNANDO 

27 GUTIERREZ SUCA, KATHERINE DINUSKA 

28 HUAJLLARI VARGAS, LIZETH ADELA 

29 HUAMANI QUISPE, NELSON SILVER 



30 KCANA HANCCOCCALLO, LETICIA 

31 LARICO OLARTE GABRIELA SOFIA  

32 LOZADA MALDONADO, RANDY 

33 MAMANI LACUTA, FRANKLIN INOCENCIO 

34 MAMANI MAMANI, JOSE LUIS 

35 MANRIQUE TERAN, JULISSA MAYREN 

36 MONTES TORREBLANCA, MANUEL ALONSO 

37 PACHECO MAMANI, DIEGO ALONSO 

38 PALACIOS CUTISACA, EVELYN NOELIA 

39 PAMPA CHINO, MARCOS GUILLERMO 

40 PAREDES NAVARRETE, STEFANI JASMIN 

41 PARRILLA MAMANI, RUBEN ELIAS 

42 PINTO MORAN, ALEXANDRA PAOLA 

43 PONTECIL CRUZ, ANA KARINA 

44 POSTIGO ACHIRCANA, GABRIELA NIKOL 

45 QUILICHE RIVERO, MARIA LUISA 

46 QUINA DELGADO, JERSON EDUARDO 

47 QUISPE BENDEZU, DIEGO FERNANDO 

48 QUISPEPACHARI CONDORI, LUIS ANTHONY 

49 REVILLA BARRIOS, ENRIQUE GABRIEL 

50 ROQUE HUAYLLAPUMA, KATHERIN SHIRLEY 

51 SOSA SOTO, ELIDA JOVANNA 

52 TAPIA VALDIVIA, RENZO KEVIN 

53 TINTAYA SUXSO, MILAGROS VERONICA 

54 TTITO QUISPE, JOEL EFRAIN 

55 URDAY VILCA, ALEXANDRA DIANA 

56 UTURUNCO MAMANI, ENRIQUE STUART HARRY 

57 VALERIANO ENRIQUEZ, JESUS MAGDIEL 

58 YNCA CHAMPI, ELIZABETH MARIBEL 

59 ZEVALLOS MAMANI, SHOUNY LIZ 

60 ZUÑIGA BEGAZO, FATIMA EVANGELINA 

61 ZUÑIGA VILLANUEVA, ALEX ANTONIO 

 
 

 

TÍTULOS:  

1. QUIJAITE RIOS ANTONELLA SHAKIRA 
2. ALVAREZ CRUZ MATHIAS ANDERSON 
3. MAMANI RISCO PAOLA LENNY 
4. CHINO PALMA CARMEN ROSA  
5. CALDERON CARRION MONICA LILIANA 
6. CHIRINOS APARICIO PAÚL RENATO  
7. QUISPE VARGAS PAOLA ROMINA  
8. PARODI MOSCOSO BUNNY ALEJANDRA  

 

 



Votación N° 10 

Se aprueba la lista de los 61 graduados para bachiller y 8 titulados según lista del 14 

de mayo del 2024 

 

Acuerdo N° 10 

Se acuerda aprobar la lista de los 61 graduados para bachiller y 8 titulados según lista 

del 14 de mayo del 2024 

 

 

 

 

 

Se termina la sesión siendo las 16:32 horas 

 
                                                                                                                           


